

Castro celebró sus 459 años de historia

Este jueves 12 de febrero Castro celebró su aniversario con un emotivo acto y un impecable desfile cívico-militar, encabezado por su alcalde Baltazar Elgueta Chequepil y los concejales de la comuna, Yoanna Morales, Nicolás Álvarez, Jorge Luis Bórquez, Enrique Soto, Ignacio Álvarez y Pablo Barrientos.



En la Plaza de Armas, y luego de un simbólico Te Deum realizado en la Iglesia San Francisco de Castro, autoridades, vecinos, vecinas y visitantes, presenciaron la premiación de los ciudadanos destacados, que este año recayó en: Flora del Carmen Miranda Gutiérrez, Teresita del Carmen Barria Cárcamo, Juana Barrientos Barrientos, Mariela del Carmen Maldonado Guaquín, Daniela Priscila Millaldeo Márquez, Manuel Alejandro Oyarzo Mella, Inés del Carmen Millao, José Bernardo Ojeda Aguilar, Santiago "León" Cárdenas Vidal, Juan Pablo Navarro Cárdenas, Ricardo Rodríguez Wood, Marcos Galindo Díaz y Sonia Marlene Catepillan Guinao.

DESFILE

Posteriormente se dio paso al desfile, que contó con la participación del Orfeón Municipal Bernardo Mora Garrido, así como

una amplia participación de 19 agrupaciones de adultos mayores, las cuales fueron precedidas por dotaciones de la Armada, Escuela de Formación de Carabineros Grupo Ancud, Bomberos, Agrupación Folclórica Los Arrayancitos, Club de Rodeo Chileno de Castro y Club de Huasos "Héctor Bahamondes" de Llau Llao. En tanto, por los aires se hicieron presentes tres naves del Club Aéreo de Castro.

Durante su discurso, el alcalde Elgueta se enfocó en el futuro de la comuna, comprometiéndose a esfuerzos para que los servicios funcionen, los espacios públicos estén cuidados y en la entrega de apoyo real a la cultura, al deporte, al emprendimiento y a quienes más lo necesitan. *"Ese es el Castro que estamos construyendo, paso a paso, con responsabilidad y con sentido comunitario. Queremos un Castro que crezca sin perder su identidad, un Castro que proteja su patrimonio, pero que también abra espacio a la innovación, al empleo, a la cultura y al desarrollo social".*

En la misma línea, la máxima autoridad comunal recordó que este 2026 no solo celebramos 459

años de historia de Castro, sino que se cumplen también 200 años de la integración de Chiloé a Chile. Indicó además que esta significativa fecha invita a seguir *"aportando a nuestra patria, como siempre lo hemos hecho. Pero también seguiremos exigiendo las mismas oportunidades que se viven en el continente. Porque el amor por Chile no solo se dice: se demuestra cuando luchamos por una vida más justa para nuestra gente, cuando pedimos conectividad digna, salud oportuna, educación de calidad y desarrollo equilibrado para Chiloé".*

Cabe señalar que, durante la ceremonia también estuvieron presentes el diputado Fernando Bórquez; el diputado electo Alex Nahuelquín; el director Nacional del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, Claudio Castillo; representantes de las Fuerzas Armadas, Carabineros, Policía de Investigaciones de Chile y Gendarmería; dirigentes vecinales, congregaciones religiosas y comunidades de pueblos originarios.

